

令和2年8月11日

会 員 各 位

岐 阜 県 行 政 書 士 会  
業 務 部 長 鈴 木 泰 広  
国 際 部 会 長 入 谷 桃 世

東京出入国管理局職員の新型コロナウイルス感染情報について（周知）

平素より、業務部国際部会の事業運営に格別のご理解並びにご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

早速ですが、標記に関しまして、新着の情報を下記の通りお知らせ申し上げます。会員のみなさまにおかれましても、くれぐれもご自愛ください。

記

【以下、日行連のメールより引用】

本来であれば発信番号付きの文書を添付すべきかと存じますが  
情報発信のスピードを重視いたしまして、  
メールでの情報共有になりますこと、お詫び申し上げます。

<8/9（日）16時頃 入管庁からいただいた情報>

東京出入国在留管理局職員2名（20代及び30代）がそれぞれ体調不良により外部医療機関を受診し、PCR検査を受けたところ、昨日（8月8日）、新型コロナウイルス感染に関する陽性反応が確認されましたので、お知らせします。

（内1名は、4階の行政書士・弁護士特設の受付業務に従事していたとのことですが、東京局に拠れば、同人と行政書士・弁護士と長時間接触したり、近くでお話をしたりしたケースはなかったとのことでした。）

なお、東京出入国在留管理局に対しましては、保健所の指導を受け、施設内の消毒などの対策を行うよう指示しています。

<8/7（金）21時頃 入管庁からいただいた情報>

東京出入国在留管理局職員（20代）が喉の痛み等の症状により外務医療機関を受診し、PCR検査を受けたところ、本日、新型コロナウイルス感染に関する陽性反応が確認されましたので、お知らせします。

なお、東京出入国在留管理局に対しましては、保健所の指導を受け、施設内の消毒などの対策を行うよう指示しています。

以上